

**Partnerschaft:** Gestern kleiner Empfang für Freunde aus Mùcheln und Bois d'Arcy

# Sternfahrt endet in Hemsbach

**HEMSBACH.** Das war gestern wirklich eine Überraschung: Gegen 12 Uhr stand der Bürgermeister der Partnerstadt Mùcheln, Andreas Marggraf, vor dem Hemsbacher Rathaus. Gemeinsam mit Bürgermeister-Stellvertreter Rainer Schulz-Bauerhin empfing Marggraf knapp eine Stunde später die 15 Radler aus Mùcheln und aus der französischen Partnerstadt Mùchelns, Bois d'Arcy. Diese hatten sich anlässlich ihrer 15-jährigen Partnerschaft zu einer Sternfahrt entschlossen. Im pfälzischen Münchweiler trafen die Radfahrer aus beiden Kommunen am Mittwochabend zusammen. Die Mùchelner, die seit Samstag unterwegs waren, legten 800 Kilometer zurück, die Franzosen seit Sonntag immerhin 600 Kilometer. Da lag eine Stippvisite in Mùchelns Partnerstadt eigentlich auf der Hand. Und so trafen sich alle am Fron-

leichnamstag auf der Rathausterrasse in Hemsbach. Bürgermeister-Stellvertreter Schulz-Bauerhin würdigte in Vertretung des Bürgermeisters Jürgen Kirchner die Bedeutung der Partnerschaften für Europa. Marie Regnier, Präsidentin des französischen Partnerschaftskomitees, der Präsident des französischen Radsportclubs „Coba“, Daniel Chereau, und der Mùchelner Gerd Heimbach, Vorsitzender des dortigen Vereins für Hallenradsport, bedankten sich mit kleinen Geschenken für den netten Empfang. In Mùcheln haben diese Radtouren Tradition, wie Heimbach gestern am Rande mitteilte. Pro Jahr werden rund 1000 Kilometer gestrampelt. 2005 führte eine dieser Touren auch nach Hemsbach. Wie beim gestrigen Empfang ebenfalls zu erfahren war, nahm man diese Sternfahrt zum Anlass, den Partnerschaftsge-

danken wieder aufleben zu lassen und auch Hemsbachs Freunde aus Bray-sur-Seine zu integrieren.

Nach dem Empfang unternahm der Experte für Stadtgeschichte, Alfred Moos, mit den Gästen einen Stadtrundgang und erzählte so manche Anekdoten über die Sehenswürdigkeiten. Und am Abend folgte eine Weinprobe im Gewölbekeller mit Kurt Pfliegensdörfer von der Winzergenossenschaft. Dabei schenkten die Hemsbacher Weinhoheiten Königin Swantje I. und die Prinzessinnen Clarissa und Senta die Weine aus.

Am heutigen Freitag plant die Gruppe einen Ausflug nach Heidelberg, ehe sie sich am Abend im Restaurant „La Lisa“ am Wiesensee treffen. Am morgigen Samstag treten Mùchelner und Franzosen wieder die Heimreise an, dann allerdings mit dem Auto. hr



Radfahrer aus Mùcheln und deren französischen Partnerstadt Bois d'Arcy trafen sich gestern im Rahmen ihrer Sternfahrt am Hemsbacher Rathaus und wurden dort von Bürgermeister-Stellvertreter Rainer Schulz-Bauerhin (Zweiter von rechts) empfangen. Dritter von links ist Mùchelns Bürgermeister Andreas Marggraf.

BILD: REIMER